

LARS HENRIK

MUSIC & VIDEOS

🎵 Video zur aktuellen Single: larshenrik.com/pmlno-youtube

📺 Livevideo: larshenrik.com/livereel

🎧 Spotify: open.spotify.com/playlist/57JgoEAig7sMiAgya1FvwI

📷 Instagram: instagram.com/larshnrk

BOOKING

Anja Müller

✉ Mail: booking@larshenrik.com

☎ Phone: +49 176 233 49 313

🌐 Website: larshenrik.com



DEUTSCH

Feel Good Hymnen mit euphorischen elektronischen Soundwelten und der Power von mitreißendem Heavy Pop!

Lars Henrik schlägt die Brücke zwischen ausgelassenen Synthpop-Melodien und herzerreißender Selbstreflexion. Der Detmolder Sänger und Produzent beschreibt seinen tagebuchartigen Songwriting-Prozess als die direkteste Form von Sympathie für die intimsten und unaussprechlichsten Gefühle. Seine Solo-Debüt-Single "Masterpiece" ist eine aufrichtige Hommage daran, jeden Augenblick aufs Vollste zu genießen. Die ansteckende Euphorie dreht sich dabei um die Dankbarkeit dafür, wie unglaublich erfüllend die Nähe von geliebten Menschen sein kann - ein Gefühl, das er gerne mit jedem Publikum teilt, das lautstark mitsingt.

Nachdem er 2021 seine Band Karmeleon ins Leben rief und auf die Bühne verfrachtete, präsentierte Lars im Jahr darauf erstmals seine brandneue, elektrisierende Live-Show unter eigenem Namen. Der komplett selbst produzierte Künstler wird im Jahr 2023 eine Welle frisch geschriebener Songs veröffentlichen. Musikalisch ist Lars Henriks Stil eine Mischung aus dem enthusiastischen OneRepublic-Sound und Coldplay's eingängigem Mitsingfaktor.

ENGLISH

Anthemic feel-good vibes with euphoric electronic soundscapes and the power of uplifting heavy pop!

Lars Henrik builds the bridge between joyous synthpop melodies and heartrending self-reflection. The singer and producer from Detmold, Germany, describes his diary-like songwriting process as the rawest form of sharing sympathy for one's most intimate emotions. His solo debut single 'Masterpiece' is a heartfelt homage to savoring every moment. Its catching euphoria centers on the gratitude for how unbelievably fulfilling the company of loved ones can be - a feeling he delights in sharing with every crowd that sings along.

After debuting and gigging with his band Karmeleon in 2021, Lars first performed his brand-new electrifying live show under his name the year after. The entirely self-produced artist will release a wave of freshly written songs in 2023. Musically, Lars Henrik's style is the electropop love child of the enthusiastic OneRepublic sound and Coldplay's catchy sing-along factor.